ACABAR CON LA PÉRDIDA DE VISIÓN EVITABLE

2030 IN SIGHT

2030 A LA VISTA

Este documento establece nuestro plan estratégico para la próxima década. Se apoya en la gran labor ya realizada, pero reconoce que aún queda mucho por hacer. Si bien estamos a punto de eliminar algunas enfermedades transmisibles, las enfermedades no transmisibles, los cambios en el estilo de vida y el envejecimiento poblacional suponen ahora un nuevo desafío para la salud ocular.

Hay 1.00 millones de personas en todo el mundo que viven con las consecuencias de la pérdida de visión porque no tienen acceso a los servicios de Atención ocular. Se trata de algunas de las personas más pobres y marginadas de la sociedad. Si no hay cambios, esta cifra aumentará a 1.800 millones de personas en 2050.

Tendremos que trabajar de forma diferente para que la salud visual reciba globalmente la prioridad política, sanitaria y de desarrollo que necesita y merece.

El fin de la pérdida de visión evitable está ahora a nuestro alcance y tenemos que esforzarnos más que nunca para ayudar a conseguir esta ambición.

Una iniciativa estratégica

Documento de resumen

Versión de septiembre de 2021

